PAOLA FÉLIX DÍAZ

Un discurso legitimado en los hechos

las mexicanas y mexicanos: En días pasados, la
próxima presidenta de
México, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, anunció el impulso
de cuatro reformas prioritarias a
fin de aumentar el monto de las
pensiones de las maestras y maestros; eliminar la posibilidad de
reelección; reestructurar el Poder
Judicial; y para que las personas
adultas mayores reciban el apoyo
a partir de los 65 años.

Asimismo, priorizó el impulso para incorporar en la Constitución dos nuevos programas sociales: el apoyo a las mujeres de 60 a 64 años, previo a que reciban la pensión universal de personas adultas mayores; y la Beca Universal para todas las niñas y niños de escuela pública de preescolar, primaria y secundaria.

Adelantó que las reformas mencionadas serán objeto de una amplia consulta durante la actual

Legislatura con el objetivo de que participen los diversos sectores de todo el país. Sin lugar a duda la realización del Parlamento Abierto generará gran expectativa, y por lo tanto una nutrida participación de especialistas y la ciudadanía en general, para dar paso a un nuevo andamiaje legal v constitucional que fortalecerá el régimen político y garantizará que el proyecto de nación por el que mayoritariamente optó el pueblo siga por buen rumbo.

La decisión de Claudia Sheinbaum confirma la continuidad del crecimiento económico siempre privilegiando el bienestar social. Sumar dos nuevos programas, desde el inicio de su administración, a los ya existentes elevándolos a rango constitucional resulta de mayor relevancia para emparejar las desigualdades y construir el segundo piso de Cuarta Transformación.

Durante la presente administración, los programas sociales tienen un objetivo de cambio estructural con perspectiva de justicia social y de género. Es claro que esta visión seguirá siendo el eje rector, pues los resultados señalan que se optó por la estrategia adecuada.

Han sido muchos años de lucha con el pueblo y para el pueblo, la esperanza sigue viva a lo largo y ancho del territorio nacional.

No podemos pasar por alto que las labores del hogar y de cuidado equivalen a 24% del PIB, a pesar de que muchas veces no son remuneradas; las mujeres que se ocupan de estas tareas permiten que otras personas de la familia puedan salir a trabajar o estudiar, sin embargo, ellas pierden esta oportunidad, dejan de lado su cuidado personal, su desarrollo y su independencia.

Por eso, ahora, todas las mujeres de 60 a 64 años recibirán una pensión, pues han dedicado su vida al trabajo del hogar, los cuidados de la familia y de las personas con discapacidad, casi siempre sin recibir ninguna retribución económica, por lo que este programa reconoce y resarce su contribución.

En lo que respecta a la Beca Universal, de manera inédita las y los estudiantes de preescolar, primaria y secundarias públicas tendrán una beca, lo que pone de manifiesto que la Cuarta Transformación ha sido sensible a las necesidades de las niñas, niños y adolescentes del país, y el compromiso irreductible de actuar siempre con base en su interés superior, teniendo siempre como objetivo su bienestar.

Recordemos que Mi Beca para Empezar, fue un programa muy exitoso que impulsó la doctora Claudia Sheinbaum en la Ciudad de México, el cual replicará a nivel nacional, lo que será un parteaguas para las nuevas generaciones.

Han sido muchos años de lucha con el pueblo y para el pueblo, la esperanza sigue viva a lo largo y ancho del territorio nacional. Hay una transformación de fondo y estamos ante el inicio de una nueva época. Como le he dicho en este mismo espacio, es un nuevo punto de partida donde la deuda histórica con las mayorías verdaderamente se está saldando.

El discurso ha sido legitimado con los hechos y los hechos han ido silenciando una a una a todas esas voces que auguran malos presagios y que le apuestan a un México dividido por la brecha de la desigualdad. Afortunadamente, hoy ha quedado claro que la unidad nacional es el único camino posible.

Activista social @larapaola1